

Tingkatkan Perekonomiaan Masyarakat, Pemdes Gledug Bangun Rabat Jalan

Sumartono - [BLITAR.INDONESIASATU.ID](https://blitar.indonesiasatu.id)

Jul 20, 2022 - 22:46



Kepala Desa Gledug dan staf saat memeriksa pembangunan rabat beton di 2 titik lokasi

BLITAR - Kegiatan padat karya melalui program Dana Desa (DD) tahun 2022 di Desa Gledug sudah rampung dikerjakan dan akses pemukiman warga menjadi lebih mulus. Pelaksanaan pembangunan rabat beton jalan berada di dua titik, yaitu di RT 2/4 - 4/3 dan wilayah RT 1/4 Dusun Sidomulyo.

Menurut Kepala Desa Gledug, Kholik Mawardi, pembangunan rabat beton tersebut sudah selesai seratus persen. Kegiatan tersebut untuk memperlancar perekonomian dan pertanian bagi masyarakat Gledug.

"Di RT 2/4 dan 4/3 rabat beton dengan panjang 149 meter dan lebar 3 meter menghabiskan dana Rp. 74.299. Sedangkan di RT 1/4 panjang 137 meter lebar 3 meter menghabiskan dana Rp. 63.815," jelasnya, Rabu (20/07/2022).

Dikatakan Kepala Desa Gledug, kegiatan pembangunan merupakan usulan masyarakat. Untuk kebutuhan infrastruktur ekonomi serta arus lalu lintas disawah.

"Tentunya jalan yang sudah diperbaiki dengan sistem cor beton ini, maka akses warga tidak lagi ada yang becek. Apalagi 2 titik gang yang dibangun ini kondisinya banyak yang rusak," papar Kades Gledug

Ditambahkan Kholik, pembangunan jalan Lingkungan sepanjang 149 dan 139 meter dari anggaran DD mengacu pada rencana anggaran biaya serta rencana kerja pembangunan desa (RKPDDes). Ini tertuang dalam APBDes tahun anggaran 2022.

"Selain untuk pembangunan infrastruktur jalan, anggaran DD juga dialokasikan untuk kegiatan pemberdayaan lainnya. Seperti Bantuan Langsung Tunai (BLT) hingga penanganan atau pencegahan covid 19 tingkat desa," urainya.

Tambahnya, setiap program yang muaranya untuk kebaikan dan kepentingan masyarakat, dipastikan pihaknya akan mendukung program tersebut. Pihaknya berharap semua pembangunan yang dilakukan Pemerintah Desa Sumber untuk mendukung perekonomian masyarakat disegala bidang. (Kmf/Tn)